



CANADA

N° 54

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

le 27 août 1974

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

LA COMPOSITION DE LA DELEGATION CANADIENNE
AU SEMINAIRE DES NATIONS UNIES SUR
DES MECANISMES VISANT A ACCELERER LA PARTICIPATION
DES FEMMES AU DEVELOPPEMENT NATIONAL ET
A ELIMINER LA DISCRIMINATION FONDEE SUR LE SEXE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le ministère des Affaires extérieures annonce la composition de la délégation du Canada au colloque des Nations Unies sur la participation des femmes au développement. On a donné le nom suivant à ce colloque: "Mécanismes visant à accélérer la participation des femmes au développement national et à éliminer la discrimination fondée sur le sexe". Ce colloque, organisé par les Nations Unies, aura lieu du 4 au 17 septembre 1974 à Ottawa. Il réunira les spécialistes de quelques trente-deux pays et se tiendra à la Salle de Conférences du ministère des Affaires extérieures, édifice Lester B. Pearson.

Lors du colloque, on élaborera des mécanismes types destinés à favoriser l'égalité des sexes. Il est à espérer que les discussions et les échanges d'information concernant les mécanismes, tels que des conseils sur la situation de la femme ou des commissions des droits de l'homme, permettront à d'autres pays de les adapter ou encore de les adopter.

Les membres de la délégation du Canada sont les suivants:

Mme Rita Cadieux, du secrétariat d'Etat, représentante du Canada à la Commission de l'ONU sur la situation de la femme, sera la présidente de la délégation;

Mme Martha Hynna, coordonnatrice de la situation de la femme, Bureau du Conseil privé, sera la vice-présidente de la délégation;

Mme Florence Bird, présidente de la Commission royale d'enquête sur la situation de la femme; nommée en 1967 par le gouvernement. Elle a présenté son rapport en 1970;

Mme Katie Cooke, présidente du Conseil consultatif de la situation de la femme;

Mme Elizabeth Feniak, présidente du Comité d'action sociale du Manitoba pour la situation de la femme;

Mlle Sylva Gelber, directrice du Bureau de la main-d'oeuvre féminine, ministère du Travail du Canada. Elle agissait précédemment à titre de représentante du Canada à la Commission de l'ONU sur la situation de la femme;

Mme Margaret Harris, présidente du Conseil consultatif de la Saskatchewan sur le statut de la femme;

Mlle Thelma Nicholson, de la Direction des Affaires économiques et sociales des Nations Unies au ministère des Affaires extérieures;

Mme Laurette Robillard, présidente du Conseil du statut de la femme du Québec;

Mme Laura Sabia, présidente du Conseil consultatif de l'Ontario sur la situation de la femme.

En outre, les Nations Unies ont demandé au Canada de nommer un des trois spécialistes attachés aux groupes de travail qui seront établis au cours du colloque. Ce sera Mme Freda Paltiel, qui a déjà occupé le poste de coordonnatrice de la situation de la femme au Bureau du Conseil privé et qui assume maintenant le poste de conseillère spéciale à la situation sociale de la femme, au ministère de la Santé nationale et du Bien-être social.